

Bilan peinture : remise en état des parois du rdc et montée escalier

Financement : Région AURA

Dans le cadre des subventions régionales de maintenance, la Région Auvergne Rhône Alpes a financé la remise en état des parois du rdc et montée escalier.

Le lycée a choisi des couleurs neutres pour aller avec les couleurs du sol et pour faciliter le nettoyage en cas de dégradation.

Le lycée est très lumineux et permet un accueil dans les meilleures conditions possibles afin de favoriser l'accueil et l'envie de venir dans un lycée propre et bien entretenu par l'équipe des agents de la Région.

Les élèves sont sensibilisés à l'entretien des locaux. De leur côté, ils ont réalisé la peinture du foyer (murs et fresque) pour s'approprier un espace et le maintenir en état et sensibles à la bonne tenue des locaux.





